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UNSERE LEITLINIEN (LEICHTE SPRACHE) 

 
Wir sind das Paul Gerhardt Werk. 
Wir gehören zur Diakonie. 
Wir helfen Menschen. 
 
Das ist uns wichtig: 
1. Kinder und Jugendliche schützen 
2. Professionell und kompetent arbeiten 
3. Beziehungen aufbauen und Vertrauen schaffen 
4. Beteiligung fördern 
5. Vielfalt leben und Diskriminierung bekämpfen 
6. Menschen mit Behinderungen unterstützen 
7. Nachhaltig handeln und Klimaschutz fördern 
 

 

1. Kinder und Jugendliche schützen: 

 Wir helfen Kindern und Jugendlichen in schwierigen Situationen. 

 Wir schützen sie vor Gewalt und Missbrauch. 
 Wir behandeln Kinder und Jugendliche mit Respekt und Vertrauen. 

 Wir sind offen für Feedback und Kritik. 
 

2. Professionell und kompetent arbeiten: 

 Unsere Mitarbeitenden sind gut ausgebildet und erfahren. 

 Wir stehen immer auf der Seite der Menschen, die wir betreuen. 

 Wir arbeiten nach neuesten Erkenntnissen und Methoden. 

 Wir lernen aus unseren Fehlern und verbessern uns ständig. 
 

3. Beziehungen aufbauen und Vertrauen schaffen: 

 Wir bauen Vertrauen zu den Menschen in unserer Betreuung auf. 

 Wir bleiben an ihrer Seite, auch wenn wir vielleicht etwas nicht gut finden. 

 Wir hören auf ihre Bedürfnisse. 

 Wir helfen ihnen, ihre Stärken zu entdecken. 
 

4. Beteiligung fördern: 

 Alle haben ein Recht auf Mitbestimmung. 

 Sie sollen an Entscheidungen mitwirken, die sie betreffen. 

 Wir helfen ihnen, Verantwortung für ihr Leben zu übernehmen. 

 Wir erklären immer, was in der Hilfe passiert.  
 

5. Vielfalt leben und Diskriminierung bekämpfen: 

 Wir akzeptieren alle Menschen, unabhängig von ihrer Herkunft oder Religion oder 
sexueller Orientierung. 

 Wir schaffen einen geschützten Raum, in dem sich jeder wohlfühlt. 

 Wir fördern Toleranz und gegenseitigen Respekt. 

 Wir setzen uns für ein friedliches und demokratisches Zusammenleben ein. 
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6. Menschen mit Behinderungen unterstützen: 

 Wir helfen Menschen mit Behinderungen, ein selbstbestimmtes Leben zu führen. 

 Wir fördern ihre Fähigkeiten und Talente. 

 Wir arbeiten mit ihren Familien und Freunden zusammen. 

 Wir helfen weniger, wenn sie weniger Hilfe brauchen. 
 

7. Nachhaltig handeln und Klimaschutz fördern: 

 Wir setzen uns für den Umweltschutz ein. 

 Wir lehren den Menschen in unserer Betreuung einen verantwortungsbewussten Umgang 
mit Ressourcen. 

 Wir fördern umweltfreundliches Verhalten. 

 Wir handeln selbst vorbildlich und klimaschonend. 
 
 
Paul Gerhardt Werk 


